

Auf den Advent einstimmen - Familienwochenende St. Michael Schwarzenbek vom 06. bis 08.12.2013

Trotz Schneetreiben und Glatteis machten sich 23 Personen, inklusive unsere Pastoralreferentin Frau Daniela Braker, am Nikolaustag auf den Weg nach Nütschau. Nach geglückter Anreise erfolgte nach einem Abendimpuls eine



Foto Dirk Parchmann

kurze Vorstellungsrunde. Die Erwartungen an das Wochenende wurden ausgetauscht. Am Samstag standen folgende Fragen im Vordergrund: Was feiern wir überhaupt an Weihnachten? Und vor allem: Was hat all das mit uns und unserem Leben zu tun? Hier erörterten wir einen Text und tauschten uns in Kleingruppen intensiv aus. Nach einem guten Mittagessen entdeckten wir in Meditation die Weihnachtsgeschichte mit neuen Erfahrungen. Begleitet wurden wir durch Bruder Josef van Scharrel OSB. Er verstand es in ausgezeichneter Weise auf unsere Gruppe einzugehen und mit viel Feingefühl

uns zu begleiten. Nach aller Meinungen war dies eine sehr schöne und auch tiefe Glaubenserfahrung.

Die Kinder wurden in diesen Zeiten durch den Jugendgruppenleiter Simon Parchmann betreut. Die Kinder beschäftigten sich mit den Themen, St. Nikolaus, der Weihnachtsfeier in deren Ausgestaltung. Hierbei wurde u.a. ein Haus mit den Wohnzimmern der Familien zum Weihnachtsabend zusammengestellt. Ebenso waren die Weihnachtsgeschichte sowie deren praktischen Gestaltung Inhalt. Die Krippe wurde draußen von den Kindern mit viel Eifer aufgebaut.



Foto Dirk Parchmann

Spielen und Basteln kamen natürlich auch nicht zu kurz.

Es war eine sehr schöne gemeinsame Zeit, die durch Vertrauen und Offenheit geprägt war. Eine Wiederholung wurde von allen Teilnehmern gewünscht.

Ein besonderer Dank gilt unserem Förderverein St. Michael Schwarzenbek, der durch eine großzügige Spende dieses Treffen auch mit unterstützt hat.

(Dirk Parchmann)